Paris-Pékin à vélo 2008

L'expédition Paris-Pékin fait halte à Vesoul le mercredi 19 mars 2008.

Une centaine de cyclotouristes français et étrangers (dont un Haut-Saônois), de 28 à 75 ans vont former la 1ère cyclo-caravane entre Paris et Pékin sous la houlette de la Fédération Française de Cyclotourisme.

Avant d'arriver le 1er août 2008 à Pékin, ils seront reçus à l'hôtel de ville vers 16h, le mercredi, et le jeudi vers 8h30, traverseront Vesoul pour repartir en direction du chemin vert et faire étape à Mulhouse.

Les cyclotouristes vésuliens et le comité départemental de cyclotourisme vous demandent de leur faire un accueil chaleureux et vous en remercient.